

Correspondance entre les familles
Rocher et Weiter

VUES DE PARIS - Edition S. P. P.
N° 55 Le Petit-Palais

CARTE POST

Paris, le 15 Septembre 1940

Chère Geneviève,

Nous sommes arrivés à Paris hier le 14 Sept. à 11h.10. Puis nous sommes partis pour Orléans. Nous y étions à 4h. Puis du soir, à 8h.05 nous avons pris le train pour Paris. On y est déjà depuis ce matin. Il faut encore toujours attendre, mais partira peut-être ce soir à 8h. On fait attendre jusqu'à demain matin. C'est un voyage de patience. Je te quitte en t'embrassant de tout coeur. J'espère toujours bien à toi. Rien de bonjour à tous. Marie

Madame Geneviève Rocher

à la Girardièrre
Cme de Colombiers
par Chatellerault
Vienne

PARIS
19 *
15 - 18
1940
Rue de Valenciennes, 14, Paris, 14

Monsieur Rocher M.

à la Girardièrre
Cme de Colombiers
par Chatellerault
Vienne

le 19-9-1940

Chère famille

Je vous prie de faire savoir que nous avons voyagé toute la nuit, jusqu'à 3 heures du matin. Pour nous sommes allés jusqu'à 9 heures à la station d'Orléans. Le train d'arrêt souvent. On est à présent en plein champs. On s'embrasse et de bonsoir. Rien de bonjour à tous. Weiter

PARIS
19 *
20 - 40
1940
Cliché A. Hervieu, Chatellerault - Edition Vandon, Nainville



Famille
 Marcel Rocher
 à la Girardière
Commune de Colombiers
 par Châtelleraut
 (Nièvre)
France

Mandersheim, le 26 Décembre 1943

Bien chers amis!

Bien loin de chez vous,
 il y a des cœurs qui pensent à vous,
 et qui ne vous oublieront jamais.
 Je commence par vous souhaiter
 une bonne et heureuse année, et
 en plus de cela, la paix à tout le
 monde, ce qui est bien le principal.
 Toute la famille est encore
 en parfaite santé, à part papa qui
 a la grippe et du rhumatisme dans
 la jambe. Et notre cher Pierre est
 devenu soldat avec beaucoup d'autres
 camarades. Il est encore en Alle-
 magne, à Stettin, derrière Berlin.
 Il y a 7 garçons de Mandersheim

2) avec lui, ça fait que l'un fait du courage à l'autre. Il est parti le 25 octobre. Voilà le 5^{ème} Noël de guerre qui est-ce qui l'aurait cru, en Noël 1.939.

Que faites-vous? J'espère du moins que vous êtes encore tous en bonne santé. Le travail ne vous manque sûrement pas. Marcel travaille-t-il encore toujours à benon. Je lui souhaite bon amusement et bon courage. Et toi Geneviève? As-tu bientôt fini tes études, je crois bien que oui, je te souhaite bonne chance avec tes futurs écoliers.

Nos quatre petits écoliers ont vacances jusqu'au 11 janvier. Jeannie est va à l'école aussi depuis le 25 septembre son métier lui plaît bien. Joseph, est hors de l'école et fait le travail

3) de Pierre qui en ce moment fait d'autres exercices. Notre petit drole d'Étie est toujours le même encore, aucun arbre, aucun mur lui est trop haut, partout il grimpe, alors il faut pas s'étonner quand les chausses et les culottes sont toujours troués, pour lui il faudrait des habits de fer, quand il reçoit des coups, c'est pour cinq minutes et il recommence de même. Il va avoir 8 ans vendredi prochain, Mathilde et Thérèse grandissent aussi chaque jour, Mathilde surtout, elle pousse par-dessus tout.

Le père Noël est-il venu chez vous aussi? Il nous avait pas oubliés. Il nous a apporté un joli petit sapin avec toutes sortes de choses multicolores, une trompette et une auto à Etie, un fer à repasser et une table, banc et chaise pour Jeannie. Espérons que l'année prochaine il sera plus riche

4/ J'en avait une bonne récolte cette année,
les granges étaient remplies jusqu'en haut.
Ça fait qu'on a beaucoup à battre
cet hiver, chez vous, il y a la grande
batteuse, c'est bien mieux, ici on a
du travail avec au moins 2 mois.
Encore 15 jours et on aura fini avec.

Aussi bien le bonjour
de la Guindonnière
à votre famille

Que fait grand-père et grand-mère
de Corset? Sont ils encore en bonne santé?
Je leur souhaite au nom de toute la famille
de longs et beaux jours. Et Odette et
Jacqueline sont sûrement de grandes
filles aussi, donne leur le bonjour de
ma part. Aussi un bon baiser au petit
Roger, il doit être grand aussi mainte-
nant. Que fait André? Envoie-nous
son adresse

Je veux terminer pour ce
soir en vous envoyant nos plus
sincères salutations et nos plus doux
baisers

Catherine

ainsi que toute la
famille